



Pastoralraum

Laufental · Lützeltal

Rückblick auf den Weltgebetstag 2025

Mit sanftem Meeresrauschen und dem Bild eines von Palmen gesäumten Sandstrandes wurden die Besucher/innen am Freitagabend 7.März in der Krypta in Laufen zur Weltgebetstagsfeier empfangen.

Das farbenfrohe Titelbild der Liturgie sah aus wie eine Einladung zu paradiesischen Ferien auf den Cookinseln, von wo die diesjährige Liturgie herkam.

“Wunderbar geschaffen” hiess es in der Überschrift, passend zu der Natur, aber auch zu den Menschen die dort leben. Im Laufe der Feier durften wir aber merken, dass auch wir damit gemeint waren, denn die Frauen von der anderen Seite der Welt haben als Grundlage den Psalm 139 gewählt, in dem es heisst: “Du hast mich wunderbar geschaffen “.

In ihren Gebeten brachten sie zum Ausdruck, dass Gott uns kennt, sich fürsorglich um uns kümmert und an unserer Seite ist.

Begleitet von Ukulele und verschiedenen Rhythmusinstrumenten tönnten die Lieder aus dem südpazifischen Raum recht erfrischend.

Nach einer unbeschwerten Feier blieben die Teilnehmer/innen noch eine ganze Weile beisammen. Bei Tee und Gebäck fand ein reger Austausch statt.

Herzlichen Dank an alle die unserer Einladung gefolgt sind. Und ein grosses “Vergelt’s Gott” allen die zum tollen Ergebnis der Kollekte beigetragen haben. Fr.1167.75 durften wir ans WGT Komitee überweisen.

Die Vorbereitungsgruppe